



Andreas Gervasoni

### Dulliken mit starkem Bevölkerungswachstum

Ende 2014 lebten insgesamt 4885 Personen in Dulliken. Gegenüber dem Vorjahr (4775) ist die Bevölkerung somit um 109 Personen oder 2,3% angewachsen. In der gleichen Zeit nahm die Anzahl Haushaltungen von 2110 um 59 auf 2169 zu. Der prozentuale Anteil der ausländischen Bevölkerung verharrt auf hohem Niveau bei 42%. Mit 507 Landsleuten (Vorjahr 496) stellen die Italienerinnen und Italiener nach wie vor die mit Abstand grösste ausländische Bevölkerungsgruppe. Rund ein Viertel aller Ausländer von Dulliken haben einen italienischen Pass. Als zweitgrösste Gruppe folgen die türkischen Landsleute mit 377 (Vorjahr 361). - Besonders sticht ins Auge, dass die Anzahl von Ortsbürgern 2014 abgenommen hat. Ende Jahr wohnten 558 (Vorjahr 570) Dulliker Bürgerinnen und Bürger in Dulliken. - Bemerkenswert ist auch die demografische Entwicklung. Der Anteil von Kindern und Jugendlichen an der Gesamtbevölkerung hat in Dulliken erneut stärker abgenommen als in anderen Gemeinden.

